

Datum: 29.11.2010

Die CDU – Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede

**An die Bezirksvorsteherin der  
Bezirksvertretung Brackwede****Antrag****Aufnahme in die Tagesordnung**

Gremium	Sitzung am	Beratung
<b>Bezirksvertretung Brackwede</b>	09.12.2010	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Geschwindigkeitsüberwachungsanlage auf dem Südring**

Beschlussvorschlag:

**Die Verwaltung möge prüfen, ob auf die Geschwindigkeitsüberwachungsanlage auf dem Südring verzichtet werden kann.**

Begründung:

Seitdem die Anlage defekt ist, hat sich weder eine Zunahme der Unfallsituationen ergeben, noch hat sich das Fahrverhalten der Kraftfahrer dort erkennbar geändert. Ein Nutzen der Anlage scheint daher nicht gegeben.

Unterschrift:

gez.

Braß

Vorsitzender der CDU – Fraktion  
in der Bezirksvertretung Brackwede